

La Bernerie-en-Retz

O. France Samedi 10/02/2018

## La Huppe du Paradou aime la liaison douce



Claude Cartier (à gauche), membre de l'association et Jean-Pierre Barbedette, président.

(CREDIT PHOTO: OUEST-FRANCE)

L'association de protection et de valorisation de l'environnement baptisée La Huppe du Paradou tenait son assemblée générale ce vendredi. Associée au projet d'aménagement de la Zac de la Rogère (Ouest-France du 5 février), elle s'intéresse aussi aux liaisons douces, dans le cadre de la révision du plan local d'urbanisme (PLU).

Elle déplore leur absence vers l'intérieur des terres, « où il est impossible d'accéder, du fait de la présence de la voie ferrée et de la Route bleue, sans devoir emprunter une portion d'axe routier très fréquenté et non adapté aux vélos et piétons », relève Jean-Pierre Barbedette, président. Qui pointe aussi la même difficulté pour les « résidents de ces secteurs pour venir vers la plage ou les commerces ».

Des solutions sont envisagées, à long terme – plus de 10 ans - dans les secteurs de la Jaginière et entre la Bliinière et la RD 13. « RD qui est le gros

point noir. La fermeture du passage à niveau de la Thébauderie n'a fait qu'accentuer le problème pour les résidents désirant marcher ou faire des balades à vélo côté campagne. »

Une liaison douce desservant la Bliinière vers les plages « aurait l'avantage de satisfaire non seulement les résidents de la Bliinière mais aussi ceux de la Rogère » désirant rejoindre la campagne. « Nous pensons que deux possibilités existent : soit un franchissement de la voie ferrée au niveau de la rue Richelot, soit un cheminement longeant la RD 13, entre la route de la Bliinière et une entrée par une voie douce dans la Zac de la Rogère », suggère Jean-Pierre Barbedette. « Dans les deux cas, des espaces réservés pourraient être alors à matérialiser dans le projet de PLU. »

Contact : [www.lahuppeduparadou.com](http://www.lahuppeduparadou.com)